

The tenth anniversary

10周年にあたって



設立当時を振り返って

国際交流の重要さは分かっていましたが、何をどうしたら良いものか何にも分からないまま、会長を引き受けてから早いもので、もう10年も経ったのかと感慨深いものがあります。

当初心配していた会員も、血氣盛んな若い皆さんや、当時市役所秘書課内にあった事務局の積極的なお力をいただいて予想以上の皆さんのご協力をいただくことができました。また役員皆様はもとより会員の皆様のご協力で、食文化交流会やハロウィンパーティなど様々なイベントも年々盛大に行なうことができ、有難く思っています。

今では会長も退きましたが、合併で更に大きくなった協会が最近では日本語教室を通じて市内在住の外国人の皆さんにも喜ばれています。これもボランティア皆さんのお蔭だと思います。10周年を機にこれからもますます本協会が発展していかれますよう心から願っています。



国際交流協会十周年に当たって

月日の経つのは早いもので、民間の国際交流組織『グラブトン』が設立されたのは、今から二十年前の1989年のことです。

同時に沼田商工会議所青年部が中心となり、街道沿いの会議所や商工会青年部にも呼び掛けて、日本ロマンチック街道青年連絡協議会も設立されました。また当時の西田市長や須田会頭のご理解を得て、若さだけが取り柄の市原君・村松君と私の三人で、西も東も分からぬままにドイツのアウグスブルクに姉妹友好会議所の締結を迫り、押しかけて行ったりもしました。

今、考えると何と無謀なことをしたのかと、身の毛のよだつ思いです。しかし、そんな無茶苦茶な行動がその十年後に国際交流協会設立の緒になったり、またエフエム放送設立のキッカケにもなったのですから、人生無駄な事は一つもないんだな、とつくづく思うこの頃です。



沼田市国際交流協会十周年恭喜恭喜!

私は、中国のハルビン市の出身で6年前に結婚し沼田市で生活をしています。

4年ほど前、知人の紹介で国際交流協会の存在を知り色々な行事に参加させて頂くようになりました。

外国の方との交流や沼田市国際交流協会、ボランティアの方々との活動を通して色々と学ばせていただきました。

今では運動会、ハイキング、ハロウィン、フードフェスティバルと家族そろってイベントに参加できることを楽しみにしております。

私たち、日本で暮らす外国人にとって沼田市国際交流協会を通じ地域の方々との交流の機会を与えて頂ける事にとても感謝いたしております。

これからも沼田市国際交流協会が発展し色々な国との架け橋となっていたら嬉しいです。



沼田市国際交流協会十周年、おめでとうございます。

私は、6年前まで沼田市に暮らし、現在は神奈川県横浜市で生活しています。沼田で暮らしたおよそ10年間は国際交流協会の前身ともいえる、「グラブトン」という沼田市商工会議所青年部が母体となった国際交流クラブでの活動に加わらせていただきました。ドイツから少年合唱隊を迎えたステイ先として紅顔のドイツ少年との交流を持ったこと、姉妹都市フュッセン市の当時の市長御一行を沼田の伝統工芸の作り手の方々の元にご案内したことなどは特に印象に残っています。また、先輩メンバーの富沢悦子さんが中心となって、沼田にいらっしゃるAETの方々に日本語教室を毎年開催し、その縁でAET主導の大々的なハロウィーンパーティーを山田りんご園さんで催したこともありました。富沢さんは欧米のみならずアジアから沼田にいらした方々に、文字通り草の根サポートを沼田で展開なさっていました。国際交流協会のHPを拝見すると、国際交流の熱がますます盛んになっているのを感じます。今後とも市民レベルの国際交流が発展することを祈念しております。

松原栄子